Nota de Prensa 28/02/19

Los niños y niñas del HUC entrarán a quirófano "sobre ruedas"

- Se trata de una iniciativa para "humanizar" el área de pediatría de la mano de Obra Social "la Caixa" y Cruz Roja Juventud.
- También se ha contemplado la decoración del pasillo y antesala de la CiberCaixa del centro, de la mano del ilustrador Óscar Lorenzo, y la adquisición de cuatro nuevas tablets.

Menos estrés quirúrgico, mejorar el despertar tras la intervención y facilitar la recuperación postoperatoria son algunos de los beneficios que aportan los nuevos coches teledirigidos con los que cuenta la planta de Pediatría del Complejo Hospitalario Universitario de Canarias (HUC), adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, para trasladar a los/las jóvenes pacientes hospitalizados/as a quirófano o a realizarse alguna prueba.

Este proyecto "Entrada a quirófano sobre ruedas" ha sido posible gracias a la colaboración entre la Obra Social "la Caixa" y Cruz Roja Juventud, enmarcado en los proyectos de CiberCaixa hospitalaria e Infancia Hospitalizada que ambas entidades vienen desarrollando desde hace ya más de diez años.

La directora de Enfermería del centro hospitalario, M.ª de la O Álvaro, el director Territorial de CaixaBank en Canarias, Juan Ramón Fuertes, y la coordinadora provincial de Cruz Roja en Santa Cruz de Tenerife, Elena Marco, presentaron esta mañana en el Aula Escolar del centro hospitalario este proyecto.

La directora de Enfermería quiso agradecer tanto a la Obra Social la Caixa como a Cruz Roja esta iniciativa por la que, "a partir de hoy, los niños y niñas ingresados en la planta de Pediatría del Hospital Universitario de Canarias irán a quirófano y a hacerse las pruebas en coches teledirigidos". "Esto va a suponer un cambio brutal, ahora van a entrar entretenidos y contentos por lo que entrarán más relajados al área quirúrgica", apuntó.

Para el director territorial de CaixaBank en Canarias, "esta entrañable iniciativa es fruto de la larga y buena relación que mantenemos con Cruz Roja de la Juventud, con quien hemos ido de la mano en todos los hospitales de Canarias y de España para llevar vida a las CiberCaixas hospitalarias. Estos espacios no pretenden más que el encuentro de la familia con sus hijos hospitalizados en un entorno amable, divertido, más humanizado, que repercute en la recuperación de los niños y niñas".

Por su parte, la coordinadora provincial de Cruz Roja señaló que "el equipo técnico y voluntariado de los proyectos de Cruz Roja que trabajan en el área de pediatría del hospital, había detectado la necesidad de mejorar el entorno por lo que, desde Cruz Roja Juventud, nos propusimos realizar un mural en la antesala de la ciberaula y aumentar los recursos tecnológicos. Gracias a la colaboración de La Caixa, que sumó a la iniciativa la dotación de los coches, y a Óscar Lorenzo, el ilustrador, ha sido posible llevar a cabo este bonito proyecto".

A partir de hoy, los niños y niñas que tienen que pasar por quirófano o hacerse alguna prueba médica irán en uno de los tres audis rojos eléctricos con control remoto. De esta forma, entran más relajados en el bloque quirúrgico, lo que facilita la tarea del personal médico, se olvidan de lo que les angustia y no asocian ese momento con algo negativo ni traumático, predisponiéndoles en positivo también para el paso por quirófano. Esta tranquilidad también se extiende a los padres al ver a sus hijos contentos.

Hasta el momento, los niños eran trasladados a cirugía en la cama del hospital o silla acompañados por un miembro de la planta.

Otras acciones llevadas a cabo

Se ha pintado el pasillo de la planta de pediatría que va a dar a la ciberaula así como la antesala a este espacio dándole un aspecto más alegre. Para ello, se ha contado con la colaboración desinteresada del diseñador gráfico e ilustrador tinerfeño Óscar Lorenzo, especialista en lettering, que contó con la participación de niños y niñas que se encontraban hospitalizados durante la decoración del espacio y que pudieron conocer las técnicas de grafiti a través de esta iniciativa.

Además, se ha dotado, para el uso del Aula Escolar, de la CiberCaixa, y de toda la planta de pediatría, con cuatro nuevas tablets que sirven de apoyo a los procesos educativos además de ayudar a hacer más llevaderas las estancias hospitalarias de los jóvenes pacientes. Estos recursos son especialmente útiles para los/las menores que se encuentran en aislamiento, para quienes la hospitalización puede suponer una situación especialmente complicada.

Humanización

El HUC ya cuenta con largo recorrido en este tipo de iniciativas de humanización de la asistencia sanitaria dirigida a los pacientes pediátricos como han sido el proyecto de la planta de Pediatría, la sala respiro familiar para los padres de los niños prematuros, las salas de Lactancia o el parque infantil.